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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

ATA Nº 202 – 202ª REUNIÃO DO CONSELHO DE CAMPUS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

 

Aos dez dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às quinze horas e quinze minutos, no Auditório do
Campus Bagé, reuniram-se os membros do Conselho do Campus de Bagé, da Universidade Federal do
Pampa – UNIPAMPA, para dar início à ducentésima segunda reunião do referido Conselho. Par�cipantes:
Alessandro Carvalho Bica (Diretor); Fernando Junges (Coordenador Acadêmico); Catarina de Fá�ma da
Silva (Coordenadora Administra�va); Miriane Lucas Azevedo, Sandra Dutra Piovesan, Sabrina Neves da
Silva, Fernanda Gobbi de Boer Garbin, Rafael Kobata Kimura, Helen Cris�na da Silva, Simone Silva Pires de
Assumpção, Francieli Aparecida Vaz, Flávio André Pavan (coordenadores de curso); Denise Aparecida
Moser, Leonardo Bidese de Pinho, André Ricardo Felkl de Almeida (coordenadores de Mestrado); Cláudia
Laus Angelo (Comissão Local de Extensão); Caio Marcello Recart da Silveira, Cris�ano Peres Oliveira
(representantes docentes); Igor Mendes Krüger, Luciano dos Santos Almeida, (representantes TAE);
Iasmim Soares Trindade (representante discente). Foram tratados os seguintes tópicos: 1. Assuntos
gerais. 1.1. Ameaças de Ataques nas Redes Sociais. O professor Alessandro Carvalho Bica falou sobre as
ameaças a ataques e atendados a ins�tuições de Ensino que estão circulando nas redes sociais em todo o
Brasil, e que está correndo nas redes um risco de atendado às escolas e ins�tuições de Ensino nos dias 10
e 11/04/2023. Disse que o Campus Bagé está ciente dessas manifestações e que a segurança do Campus
está atenta a essa situação. 1.2. Matrículas. O professor Alessandro Carvalho Bica falou sobre o aumento
das matrículas em relação ao ano passado. Disse que, na data de hoje, o Campus Bagé já está com quase
300 matrículas. Já no ano passado foram 190 matrículas. Ele comemorou esse aumento, que demonstra
uma retomada do Ensino Superior no país. Além disso, lembrou que o aumento do quan�ta�vo de alunos
representa mais recursos para o Campus. 1.3. Orçamento 2023. O professor Alessandro Carvalho Bica
informou que o orçamento referente ao ano de 2023 ainda não foi liberado para as universidade Disse
ainda que a previsão é que os valores sejam os mesmos do ano de 2019, ou seja, de antes da Pandemia
de COVID-2019. 2. Inclusão de pauta. 2.1. Representante discente na CLP. 2.2. PPC do Curso de
Bacharelado em Física. Encaminhamento: aprovação das inclusões de pauta descritas nos itens 2.1 e 2.2.
Resultado: aprovado por unanimidade. 2.1. Representante discente na CLP. 2.2. PPC do Curso de
Bacharelado em Física. Encaminhamento: em relação aos pontos de pauta 2.1 e 2.2., a Direção do
Campus irá realizar a aprovação em caráter ad referendum, para dar prosseguimento ao processo, em
especial, no que diz respeito ao PPC do Curso de Bacharelado em Física. 3. Relatório de Gestão do
Campus Bagé – 2022. O professor Alessandro Carvalho Bica fez uma fala sobre a elaboração do Relatório
de Gestão do Campus Bagé, referente ao ano de 2022, o qual foi apresentando durante a reunião. Após
sua fala, os conselheiros se manifestaram, sugerindo alterações e correções no referido documento. A
professora Simone Silva Pires de Assumpção solicitou a revisão dos nomes dos coordenadores do Curso
de Licenciatura em Letras – Línguas Adicionais: Inglês, Espanhol e Respec�vas Literaturas, uma vez que
houve a troca da coordenação durante o período 2021-2022. Também sugeriu alteração, no item 3.2.
Plano de Ações do Campus, das seguintes ações: “Feira das Profissões” (alterar para “atendida”) e
“Campus Portas Abertas” (alterar para “atendida”). Pediu ainda que, no item 4.1. Comunicação Social,
fosse verificado o link do Curso de Licenciatura em Letras – Línguas Adicionais: Inglês, Espanhol e
Respec�vas Literaturas. Também apontou a existência de informações erradas no “Quadro 10 –
Distribuição da Carga Horária por Docente (situação em 31/12)”. Em relação a esse quadro, foi realizada
uma discussão, na qual foram apontados problemas de sistema que impedem a elaboração mais precisa
do quadro. A gestão do Campus também relatou que essa é uma demanda an�ga das gestões e que já
foram abertos chamados; porém, até o momento não foram atendidos pela Diretoria de Tecnologia da
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Informação e Comunicação (DTIC) da Unipampa. Essa situação gera inconsistências no referido Quadro,
que acaba apresentando informações que não condizem com a realidade em relação aos encargos de
Ensino, Pesquisa e Extensão. Nesse sen�do, os conselheiros discu�ram qual seria a melhor forma de
preenchimento do referido Quadro. Foi proposto, nesse sen�do, que o “Quadro 10 – Distribuição da
Carga Horária por Docente (situação em 31/12)” fosse enviado para todos os docentes para verificação e
correções necessárias. Após, o professor Fernando Junges finalizará o Quadro e o incluirá no Relatório.
Também foi sugerido incluir no texto do Relatório o problema gerado pelas inconsistências dos sistemas
ins�tucionais. O professor Caio Marcello Recart da Silveira solicitou a subs�tuição da palavra “efe�vação”
por “implementação” (página 13 do Relatório). O professor Leonardo Bidese de Pinho fez análise do
quadro constante no item 11. Perspec�vas do Campus Bagé para 2023, ques�onando que ações mais
concretas e direcionadas a Gestão do Campus Bagé propõe para atender os obje�vos constantes no
referido quadro. Disse que, ao olhar para o quadro, sen�u a necessidade de ver ações mais concretas que
podem ser executadas pela Gestão e que estejam de acordo com os obje�vos descritos. Nesse sen�do,
também foi apontado determinar, no quadro citado, os responsáveis pelo atendimento de cada item, de
modo a especificar o que a Gestão do Campus Bagé pode atender sem depender de ações da Gestão
Superior da Universidade, e o que depende de outras unidades, como, por exemplo, das Pró-reitorias.
Encaminhamento: diante dos apontamentos realizados durante a reunião, em especial, referentes ao
“Quadro 10 – Distribuição da Carga Horária por Docente (situação em 31/12)” e ao item “11. Perspec�vas
do Campus Bagé para 20”, será realizada uma nova reunião extraordinária, no dia 17/04/2023, para que
sejam apreciadas as alterações que a Equipe Dire�va do Campus Bagé irá realizar no Relatório de Gestão
de 2022, em especial, nos dois itens supracitados. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e
cinquenta e três minutos, foi encerrada a Reunião e redigida a presente Ata, assinada pelo professor
Alessandro Carvalho Bica, Presidente do Conselho. As declarações desta Reunião estão gravadas e
disponíveis para consulta.

 

 

Alessandro Carvalho Bica

Presidente do Conselho

Assinado eletronicamente por ALESSANDRO CARVALHO BICA, Diretor(a) Campus Bagé, em
04/07/2023, às 10:07, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.
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